

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos régions

LIBREVILLE/PDG : L'ACTION DE SALUBRITÉ DE LA FÉDÉRATION ZALANG À L'ÉCOLE MONT-FORT



Photo : Jocelyn ABILA/ L'Union

**POUR** aider les apprenants de l'école Mont-Fort à débiter l'année scolaire 2022-2023 dans de bonnes conditions d'hygiène et/ou de santé, les membres du bureau fédéral, du Conseil national, du Comité central, les cadres et membres de la section Nkumbo Château de la fédération Zalang du PDG dans le 1er siège du 2e arrondissement de Libreville ont procédé dernièrement au nettoyage de l'école Mont-Fort. L'initiative fort admirable s'inscrit dans le cadre des activités prévues par cette fédération. Au nombre desquelles le désherbage des alentours de ladite école, le dépoussiérage des tables-bancs et tableaux dans les salles de classe et le ramassage d'ordures dans l'enceinte de l'établissement. "C'est une action d'hygiène et de prévention contre la grippe et d'autres maladies liées au manque de propreté. L'action de salubrité se veut donc une action citoyenne conformément à la journée éponyme décrétée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba".

## ESTUAIRE/CANTON BOKOUE : UNE MOTO POMPE POUR LES POPULATIONS D'OYANE 3



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

**FAUTE** de borne-fontaine dans le village, les populations d'Oyane 3, dans le 2e siège du département du Como-Kango, canton Bokoue, parcourent souvent plusieurs kilomètres pour disposer d'eau. Devant cette difficulté, les villageois s'étaient rapprochés de leur député, Alain Valéry Burobu-Bu-Bussambe, pour solliciter la dotation d'une moto pompe qui leur permettrait de tirer l'eau vers le village et alimenter les ménages. C'est désormais chose faite, puisque le week-end écoulé, dans la foulée de la remise des kits scolaires aux apprenants de 14 écoles primaires que compte sa circonscription électorale, l'honorable Burobu-Bu-Bussambe a répondu favorablement à leur requête. La réception de ladite moto pompe a fait l'objet d'une cérémonie de remise officielle en présence de la notabilité locale d'Oyane 3. "En tant qu'élu du Parti démocratique gabonais au pouvoir, nous sommes tenus de relayer la politique des actes du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Tous les actes que je pose dans mon siège politique s'inscrivent dans la logique de la vision républicaine impulsée au plus haut niveau par notre Distingué camarade président", a confié le parlementaire bienfaiteur.

J.A & PSNB

# Leconi: installation du nouveau préfet des Plateaux



Photo : Guy MADJOUPTA S

Passation entre les préfets entrant et sortant en présence du gouverneur Tsanga.

Guy MADJOUPTA SANGOUETABA  
Leconi/Gabon

**A** PRÈS 9 ans passés à la tête de la sous-préfecture du district de Lekori, Denis Loukala tient désormais les rênes de l'administration de commandement du département des Plateaux qui a pour chef-lieu Leconi.

En effet, promu préfet de cette localité lors du Conseil des ministres du 1er septembre écoulé, il a été installé officiellement dans ses nouvelles fonctions mercredi dernier. C'était au cours d'une cérémonie solennelle présidée par le gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga. En présence du consul général de la République du Congo à Franceville, René Fortuné Bâti – le département des Plateaux est situé à la frontière avec le Congo Brazzaville – des préfets de 5 autres départements, des responsables des unités des Forces de défense et de sécurité ainsi que des chefs de service départementaux.

"Je prends la mesure de la tâche qui m'incombe et des responsabilités qui désormais sont les miennes", a dit d'entrée le nouveau préfet des Plateaux. Denis Loukala a promis de donner le meilleur de lui-même, et a invité ses nouveaux collaborateurs à une franche collaboration. Il succède à Michel Matsakassa (muté) dont l'intérim de préfet était assuré par

Alphonse Ngossanga.

Le gouverneur du Haut-Ogooué a dénoncé la "tendance à la cupidité" et les "comportements déviants" qui, selon lui, entachent l'image de l'administration de commandement territoriale, appelant ensuite

tous les détenteurs de l'autorité de l'État au ressaisissement. "On ne vous donne pas un espace administratif pour en faire un bien personnel", a-t-il martelé, avant de souhaiter "bon vent" au nouveau préfet des Plateaux.

## Le clin d'œil de *Lybek*

